

Happy End im Meisterkrimi

BHC-Damen holen nach 5 Jahren wieder DM-Titel

■ Das passt schon. Im 100. Geburtsjahr ihres Vereins wurden die Damen des Berliner Hockey-Clubs endlich mal wieder Deutscher Meister im Feldhockey. Natascha Keller machte sich am 3. Juli selbst das schönste Geburtstagsgeschenk. Und Andreas Keller, der Olympiasieger von Barcelona 1992 und Trainer des jungen BHC-Teams, weiß jetzt auch, wie man eine Deutsche Meisterschaft feiert. In Zahlen: Rot Weiß Köln gegen BHC 1:1 nach der regulären Spielzeit und auch nach der Verlängerung, also kein Goldenes Tor, das die Partie sofort beendet hätte, deshalb Siebenmeter-Schießen! BHC-Torfrau Louisa Walter hält zwei, und ausgerechnet Nationalmannschaftskapitänin Marion Rodewald setzt als letzte Kölnerin den Ball neben den Kasten. Danach nur noch Jubel – bei den Berlinerinnen. Herzlichen Glückwunsch!



Blauer Meisterinnen-Wimpel...

Foto: hockeyliga

Als beste Spielerin und erfolgreichste Torschützin mit wenn auch nur zwei Treffern in den beiden Endrundenspielen wurde BHC-Stürmerin Eileen Hoffmann (21 Jahre) ausgezeichnet. Ihr Fehlschuss beim Siebenmeterschießen spielte keine Rolle mehr. Besser traf beim Zielschießen Abwehrchefin Lea Loitsch (20 Jahre) zum 3:2, die damit Marion Rodewald unter Druck setzte - erfolgreich wie man inzwischen weiß...



Eileen Hoffmann: Stark im Angriff

Foto: DHB

Unter Druck ist jetzt aber auch der BHC. Denn Andreas Keller ließ sich nicht umstimmen, er wird den zeitintensiven Trainerjob nicht mehr ausüben. Per Stellenanzeige sucht der BHC nun „eine(n) qualifizierte(n) Trainer(in)“...

Mach mal Pause...

Mit seinen Drinnen- und Draußen-Varianten ist Hockey ein Ganzjahressport. Die Feldsaison geht für die Erwachsenen neuerdings von Herbst bis Sommer, für die Jugendaltersklassen blieb es beim Beginn im Frühjahr und den Endrunden im Herbst. Das bei uns so beliebte Hallenhockey findet zwischen November und März statt. Die genauen Termine hängen auch immer von internationalen Ereignissen mit ab.

Weil nun aber einige Wochen lang in Berlin kein Spielbetrieb ist, über den zu berichten wäre, nimmt auch „Hockey in Berlin“ in der Fußball-Woche eine Auszeit. Gleich nach dem Ende der Sommerferien sind wir in der FuWo-Ausgabe vom 8.8. wieder da.

In der Zwischenzeit möchte das BHV-Präsidium gern wissen, ob und wie die Hockey-Halbseite bei den Lesern ankommt. Nicht nur Hockey-Fans, auch Fußballer bitten wir um die kurze Beantwortung folgender Fragen mit Ja oder Nein: 1. Finden Sie, dass der Hockey-Auftritt in der eher ungewohnten Umgebung geglückt ist? 2. Meinen Sie, dass wir damit fortfahren sollen? 3. Ist die Hockey-Rubrik auch ein Grund für Sie, die „Fußball-Woche“ zu kaufen? 4. Wissen Sie, dass „Hockey in der FuWo“ auch im Internet veröffentlicht wird? Natürlich soll Ihre Mühewaltung belohnt werden. Unter den Einsendern (Anschrift siehe unten) werden einige Gewinne verlost. Hauptgewinn ist das Autogramm-Trikot einer Berliner Hockey-Olympiasiegerin. Einsendeschluss ist der 1. August.



Lea Loitsch: Stark in der Abwehr

Foto: DHB

